

Imprescindible, visibilizar enfermedades raras, para su diagnóstico oportuno: Magdalena Núñez



CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada Magdalena Núñez Monreal (PT) consideró imprescindible visibilizar las enfermedades raras a fin para que los pacientes tengan un diagnóstico y tratamiento oportuno que les brinde una mejor calidad de vida.

En un comunicado, referente a su participación en el Foro "Enfermedades Raras. No dejar a nadie atrás", organizado por la Comisión de Salud, la legisladora señaló la necesidad de impulsar reformas, leyes y políticas públicas que garanticen el derecho pleno a la salud de toda la población, en específico a los pacientes con enfermedades raras.